
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, le 10 avril 2025

BANQUE DE LA TRANSITION ENERGETIQUE PAR BANQUE POPULAIRE AUVERGNE RHONE ALPES : 50 MILLIONS D'EUROS EN FAVEUR DE L'ENERGIE SOLAIRE

Afin de soutenir l'écosystème régional de l'énergie solaire sur son territoire, la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes, par l'intermédiaire de sa Banque de la Transition Énergétique, annonce le déblocage d'une enveloppe de financement à taux bonifié de 50 millions d'euros^[1].

La Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes (BPAURA) est profondément engagée dans la transition énergétique et environnementale, notamment au travers de la Banque de la Transition Énergétique (BTE) qu'elle a créée en septembre 2020. A ce titre, elle a financé plus de 750 centrales solaires sur son territoire, en priorité de moyennes puissances, sur les toitures et parkings de ses clients entreprises ou sur les hangars de ses clients agriculteurs ; **elle est devenue ainsi la banque de référence du solaire**, clairement identifiée comme telle dans l'écosystème régional de l'énergie solaire en Auvergne-Rhône-Alpes.

Le nouvel arrêté tarifaire du 26 mars 2025 risque de questionner le modèle économique existant des projets solaires en toitures et va demander à la filière de se réorganiser pour inventer de nouveaux modèles plus orientés vers l'autoconsommation individuelle ou collective, voire le stockage d'électricité.

BPAURA souhaite soutenir la filière et accompagner ses transformations. **Elle réaffirme son soutien aux 323 entreprises et 1 400 installateurs du secteur solaire en Auvergne-Rhône-Alpes et annonce le déblocage, immédiat et pour toute l'année 2025, d'une enveloppe de financement à taux bonifié de 50 millions d'euros, en faveur des projets solaires d'une puissance comprise entre 100 et 1000 kWc.**

« Nous sommes convaincus que l'énergie solaire est une énergie d'avenir, décarbonée, diffuse et robuste, génératrice de valeur économique locale, permettant de produire sa propre électricité et de s'affranchir ainsi de la fluctuation des prix de marché de l'énergie », déclare Daniel KARYOTIS, Directeur Général de BPAURA.

Par cet engagement, BPAURA et sa Banque de la Transition Énergétique illustrent leur raison d'être de « *Construire un futur durable et responsable aux côtés des femmes et des hommes qui vivent et entreprennent sur nos territoires* » et confirment leur ambition d'être moteur dans le financement de la transition énergétique en Auvergne-Rhône-Alpes.

^[1]Sous réserve d'acceptation de votre dossier par la banque, d'éligibilité et du montant de l'enveloppe accordée.

Document à caractère publicitaire

À PROPOS

de la Banque de la Transition Énergétique

**BANQUE DE LA
TRANSITION
ÉNERGÉTIQUE** 
par Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes

Depuis plus de 125 ans, la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes (BPAURA) accompagne ses clients particuliers, artisans, commerçants, agriculteurs, professions libérales et entreprises en mettant à leur service son expertise dans les domaines de la banque et de l'assurance. Banque régionale coopérative dont le capital est détenu par ses 369 000 sociétaires, elle fait partie du 2^{ème} groupe bancaire en France : le groupe BPCE. Sa raison d'Être « *Construire un futur durable et responsable aux côtés des femmes et des hommes qui vivent et entreprennent sur nos territoires* » guide ses choix pour l'avenir, et affirme ce qui anime ses équipes au quotidien.

Responsable et à l'écoute des grands enjeux actuels, BPAURA a lancé en 2020 la Banque de la Transition Énergétique, intégralement dédiée à la collecte d'épargne verte et au financement d'initiatives en faveur de la transition énergétique et environnementale en région. Son originalité repose sur quatre engagements forts : traçabilité de l'épargne, territorialité de l'action, circuit court et démarche partenariale.

Quatre ans après son lancement, la Banque de la Transition Énergétique a pleinement respecté ses engagements en réalisant une collecte forte d'épargne auprès des particuliers, qui s'élève à 443 M€. 622 M€ de crédits ont été octroyés au bénéfice de projets portant sur des enjeux d'énergies renouvelables et de rénovation énergétique répartis sur les 15 départements du territoire de la banque.

Contact Presse :

Direction de la Communication Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes

Sandrine RICHARD

Tél. : 04 78 95 56 04 – 06 99 51 94 86

E-mail : sandrine.richard@bpaura.fr